

Nuevas formas de gobierno

● El escandaloso fraude de las miles de licencias médicas; los paros “pagados” del profesorado público; las listas de espera en los hospitales públicos y la micro corrupción en las entidades municipales son señales inequívocas de que el Estado chileno dejó de trabajar para servir al país y ha sido capturado por “miles de intereses privados de funcionarios estatales” que hacen que el Estado trabaje para ellos.

Es imposible mejoras consistentes en el desempeño del Estado mientras se mantenga el último resabio de la dictadura militar que es el Estatuto Administrativo de los funcionarios públicos, que le entrega impunidad e inamovilidad.

En los albores de la región de Los Ríos esta fue la gran promesa que movilizó a los cuerpos sociales intermedios: “Seremos una región modelo que superara los errores del Estado y sus formas históricas”. Esta promesa debe retomarse y cambiar diseños organizacionales.

*Nilo Zúñiga Castillo
Economista*

cartasaldirector@australvaldivia.cl